

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Danke sagen wir von Herzen allen, die

# Heinrich Nies

in seinem Leben nahe standen, ihn auf seinem letzten Weg begleiteten und sich in Trauer mit uns verbunden fühlten.

Besonders bedanken wir uns bei den Schwestern der Sozialstation, Dres. Lanig/Knoblach, HNO Gesundbrunnen, ganz besonders dem Pflegepersonal der Palliativstation/ Gesundbrunnen. Bestattungsinstitut Retzbach und Dorn. Stahl CraneSystems, SVW AH Abteilung, DRK, VDK. Gerlinde und Arnold, die Heinz immer besucht haben. Für jede Umarmung und jeden Händedruck, für die Briefe und Geldzuwendungen, die wir im Sinne von Heinz dem DRK Ortsverein gespendet haben.

Im Namen aller Angehörigen:

**Hilde Nies  
mit Familie**

Westernhausen, im November 2018